



CCOO propone comedores escolares en verano

LA VOZ
REDACCIÓN

CCOO propone a la Junta de Andalucía que el anunciado decreto ley contra la exclusión social permita mantener las actividades complementarias que se organizan en los centros educativos en el periodo vacacional de verano y necesariamente que se mantengan abiertos los comedores escolares.

Según CCOO, la Junta de Andalucía cuenta en la actualidad con el Plan de Apoyo a las Familias, una herramienta con la que puede cubrir esta necesidad social, pues el hecho de no disponer de este servicio de cara al próximo verano, puede suponer una merma en la calidad de la alimentación básica de una población tan vulnerable como es la Infantil.

Este fue uno de los temas que se trató en la reunión que tuvo lugar a inicio de mes entre CCOO y del Defensor del Pueblo Andaluz, de donde salió el compromiso de buscar alternativas para paliar la situación en que quedan muchos niños de determinados barrios en verano.